

ENTORNO

La FEB ficha como director general a un ex alto cargo del CSD

Óscar Graefenhain fue director general del Consejo Superior de Deportes durante el mandato de Miguel Cardenal. Ahora, llega a la federación de baloncesto para sustituir a José Antonio Montero, que cesó de su cargo tras alegar motivos personales.

Palco23
22 may 2019 - 16:16



La Federación Española de Baloncesto (FEB) refuerza su estructura tras perder a su director general y vicepresidente, José Antonio Montero. Su relevo es Óscar Graefenhain, que fue director general del Consejo Superior de Deportes (CSD) durante el mandato de Miguel Cardenal.

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Madrid (UAM) y funcionario de carrera, estuvo hasta el verano pasado al frente del Instituto de la Cinematografía y de las Artes Visuales (Icaa), un cargo que ocupó desde noviembre de 2016, y director de gabinete del Secretario de Estado de Función Pública.

Las competencias que asumió como director general del CSD fueron la vicepresidencia de la comisión directiva y fue presidente de la comisión permanente de la comisión

estatal contra la violencia, el racismo, la xenofobia y la intolerancia en el deporte.

La Federación de Baloncesto cerró 2018 con una facturación de 22 millones de euros, un 10% más respecto al año anterior. Por segundo año consecutivo, la entidad finalizó el ejercicio en beneficio y “mejorando el plan de viabilidad que el CSD nos impuso en 2016”, según comentó el presidente del organismo, Jorge Garbajosa, en la última asamblea. La FEB también creció en número de licencias y confirma al baloncesto como uno de los deportes más practicados, con 385.110 licencias, y 3.619 clubes. En total, en 2018 se han creado 30.782 licencias y 146 equipos.